



RÄTSEL ZUM ERSTEN ADVENT

Plätzchen backen



In diesem Jahr ist nicht nur bei uns alles anders. Auch an den Wichteln ist das Corona-Virus nicht spurlos vorbeigegangen. Schließlich ist der Weihnachtsmann in seinem hohen Alter in der höchsten Risikogruppe. Der Weihnachtsmann darf sich auf gar keinen Fall anstecken. Deshalb ist er in seiner kleine Weihnachtswerkstatt in Quarantäne gegangen und darf auf gar keinen Fall gestört werden.

Die Wichtel übernehmen wie üblich die Vorbereitungen auf das Weihnachtsfest. Am ersten Advent sollen die Plätzchen gebacken werden. Diese müssen für genau 15 Minuten in den Backofen. Dummerweise hat der Weihnachtsmann genau die Eieruhr, die für 15 Minuten läuft, mit in seine Werkstatt genommen. Die Wichtel haben nur zwei Uhren, von denen die eine genau 7 Minuten läuft, die andere 11 Minuten. Können die Wichtel damit die Plätzchen backen, die exakt 15 Minuten lang backen müssen?



Frage: *Wie können mit den beiden Eieruhren genau 15 Minuten abgemessen werden?*

Du kennst die Lösung?

Dann schreibst du bis Freitag, den 28.11.2020 um 14 Uhr eine E-Mail über IServ an tim.aff@rhs.schule

Das neue Rätsel wird am kommenden Montag, dem 30.11.2020 veröffentlicht! Viel Spaß beim Rätseln!

Tim Aff und Jutta Gregor